
H28まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【 薮田　地区】

平成29年10月24日

資料２



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 292 H28.11.9 道路

国道160号の改修について
国道160号線、薮田児童公園から脇方橋
までの区間の改修の件について

会場 293 H28.11.9 道路

160号線で事故が多発している。急カー
ブの場所も多く、生活道路なので強く要
望してほしい。

会場 294 H28.11.9 環境

釣屋魚問屋（旧薮田小学校跡地）の冷蔵
庫の騒音や臭い対策（今までと環境が変
化する）は、どうなっているのか。

会場 295 H28.11.9 環境

釣屋魚問屋（旧薮田小学校跡地）の冷蔵
庫の騒音、臭い対策について公害防止
協定を結ばなくていいのか。
水質、騒音等の具体的な数値・能力等を
紙で出してほしい。（説明会は口頭だっ
た）
業者と住民の間に市が入ってほしい。

会場 296 H28.11.9
財産管
理

建築図面ができた時点で、地区に提出
する話だった。
もう1度最初からやり直せばどうか。

釣屋魚問屋から設計業者との連絡がうま
くいかず、設計図書を予め住民の皆様に
見ていただけなかったことについて、大変
申し訳なく思っていると伺っています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

財務課
財産管理担当：
中川
74-8035

釣屋魚問屋から、冷蔵庫室外機の防音対
策は施工済との報告を受けています。ま
た、水質検査の数値資料についても、地
元区長へ提示したと伺っています。
今後も市が間に入った方が良い場合はご
相談ください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

財務課
財産管理担当：
中川
74-8035

国道160号の整備につきましては、7月5日
に地元の方々で富山河川国道事務所へ
要望いただき、ありがとうございました。 市
といたしましても、6月7日及び7月3日に富
山河川国道事務所へ、また8月4日には北
陸地方整備局へ要望しています。現在施
工中の泊地区自転車歩行者道の整備促
進のほか、連続雨量による通行規制の解
除・緩和につながる防災事業の推進につ
いて、今後も引き続き国土交通省に要望
してまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
能越道等事業調
整・用地担当:高
田
74-8091



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 297 H28.11.9 防災

コミニュティ助成事業について
既存の防災備蓄倉庫が狭い。

宝くじの社会貢献広報事業として実施さ
れるこのコミュニティ助成事業は、助成団
体であ る一般財団法人自治総合セン
ターへ都道府県知事を経由して申請書が
提出され、助成の 対象及び助成額は自
治総合センターが決定することとなってお
ります。昨年度も平成29年度事業分として
要望しましたが、交付の決定が受けられ
なかったため、再度平成30年度事業とし
て申請をしています。市としましても、強く
要望していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室：小
野
74-8021

会場 298 H28.11.9 道路

薮田トンネル付近の落石対策。付近に農
協、漁協もあり大変危険である。期限を決
めた回答をしてほしい。（Ｌ型移動等）

平成30年度において、落石対策の工事を
計画しております。平成30年7月下旬から
測量及び設計を行い、平成30年度内に
工事完成を予定しています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070

会場 299 H28.11.9 街灯

街灯要望、3年連続で見送られている。
市長の決断をお願いしたい。

街灯の設置については、基準を設け、現
地確認をして優先度の高いところから設
置しています。今回の要望箇所について
は、地元でポールを設置していただき平
成29年9月に整備が完了しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 300 H28.11.9 橋梁

回答には納期等を記載し、いつまででき
るかを知らせてほしい。垂姫橋の取り扱
いについて。ふれあいトークで要望し続
けているが、一向に結果がでない。
垂姫橋をどうするか、このまま使い続ける
のか、今後どうするのか。氷見のどこの地
区でも生活に直結した橋はたくさんある。
地元の人と考えていくと市は言っている
が、話し合いの場も設けられていない。
地元の人は頼りにしている。

重量制限（2ｔ）により交通は開放しており
ますが、根本的な改良は難しい状況で
す。この橋のあり方については、引き続き
地元の方々と検討をしていきたいと考えて
います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070

会場 301 H28.11.9 福祉

薮田コミュニティーセンターにＡＥＤを設
置してほしい。100歳体操を実施している
ので。

平成28年12月22日にAEDを設置しまし
た。
なお、消防署ではＡＥＤの正しい使用方
法や応急処置など、地域へ出向いての講
習会も実施していますのでご相談くださ
い。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
長寿・生活支援
担当：西中
74-8111
消防署
警防課：正保
30-7114



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 302 H28.11.9
イノシシ
対策

イノシシの檻の設置をしてほしい。
イノシシ対策が抜本的に間違っているの
ではないか。

イノシシなどの鳥獣被害対策は、第一に
野生動物の餌となる放任果樹など除去や
身を隠せる薮の刈払いなど、集落環境管
理を地域ぐるみで取り組むことが重要で
す。
二番目に、電気柵などの侵入防止柵を適
正に設置管理し、農作物を守り、野性動
物に農作物を与えないことです。
三番目に捕獲となりますが、野性動物か
らの農作物を守り、餌を排除することで効
率的な捕獲につながります。
薮田地区に設置してある2台の捕獲檻が
有効に使われるよう取り組みをお願いしま
す。集落環境管理や侵入防止柵につい
ては、農林畜産課にご相談ください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産課
農業畜産・いの
しし等担当：高
野
74-8086

会場 303 H28.11.9 学校

来年度から灘浦中学校が北部中学校に
統合。スクールバスを積雪時だけでも運
行してくれないか。

平成29年度から運行している北部中学校
のスクールバスは、灘浦地区の生徒を安
全に、スムーズに送迎することを第一に考
えています。薮田地区の生徒の乗車が可
能かどうか等については、スクールバスの
運航状況や生徒数の推移等を見ながら、
検討したいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当：
小谷
74-8211

会場 304 H28.11.9
市の組
織

課名が長すぎてわからない。 平成29年5月に、市民の皆様から長すぎ
て分かりにくいと言われていた組織名称
の課（室）名、担当名を見直し、分かりや
すい名称に変更しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
組織改善・働き
方改革担当：天
坂
74-8033



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 305 H28.11.9 道路

側溝、カーブミラーの設置等地区の負担
が大きい。

カーブミラーについては、公共性が高く、
市で移設を行いました。側溝整備につい
ては、道路整備地域支援事業等での整
備も考えられますので事前に建設課へご
相談ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070

会場 306 H28.11.9 地域

現在3地区合同の協議会があるが、新た
に地域づくり協議会を結成する必要があ
るのか。

既存の組織でも、地域課題に総合的に取
り組むことができる組織として、要件に合
致していれば、新たな組織をつくることは
必要なく、地域づくり協議会への移行を検
討していただきたいと思います。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

企画政策課
地域協働推進
班：舛田
74-8013

アン
ケート

307 H28.11.9
ふれあ
いトーク

2つの話題でディスカッションしてみた
かった。

話し合いのテーマについては、事前に区
長さんと市で相談して決めています。希
望があれば、区長さんにご相談ください。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

企画政策課
広報広聴担当：
高田
74-8012

アン
ケート

308 H28.11.9 防災

防災対策が心配、津波が恐ろしい。逃げ
るのに時間がかかる。

富山県津波シミュレーション調査結果を
元に、現在津波ハザードマップや津波避
難計画を作成中です。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室：小
野
74-8021


